
NO. 部会長
活動日

〇／〇
活動

人数 主な活動・トピックなど 記　事

1 金井 ー ー 活動なし

2 手塚 ー ー 活動なし

3 杉浦 ー 1

すべての保護地は、雑草を刈り払い、綺麗にしまし

た。ただ、サナギの数はここ数年と同じく、少ない

傾向にあります。

4 杉浦 11月10日 1

柴南環境保全会の生物調査のお手伝いをして、本年

の活動をすべて終了しました。環境省の全国水生生

物調査のデータベースに、本年7か所、のべ８回の

調査成績を登録し終わりました。

5 杉浦 ー 1 皆越冬の準備中なのか、姿が見えません。

6 菊田 11月24日 5

立冬も過ぎて、11月下旬となり渡り鳥に期待を求め

ましたが、まだ本格的な渡りの季節には至っていな

い状況でした。それでも渡りの一種コガモ他21種を

観察出来ました。尚、今回は新規会員1名の参加が

ありました。

コース：姿川ア

メニティーパー

ク～長田橋

7 平澤 11月25日 2

下野市小・中学校長会にて、菌床しいたけによる食

育プロジェクトの説明をし、実施のお願いをしまし

た。

8 杉浦 ー 1

正月の準備は、雑草をほぼ刈り払い、整いました。

ホタルの餌のカワニナは、プラナリアを駆除したこ

とにより、順調に育っています。

9 おもしろ理科教室
中村
(旬)

11月17日 担当
・本年度おもしろ理科教室全体の振り返り、来年度

の日程、テーマの確認等を行った。(定例会)

※その他の

活動別記

10 岡本 11月10日 21

６月に植えたサツマイモの収穫と焼き芋会を行いま

した。また、土壌改良のために「もみ殻燻炭づく

り」と「松ぼっくりの燻炭づくり」にもチャレンジ

しました。※HPに記事掲載

11 中村 11月24日 12

南側の道路沿いのコセンダングサとクサギの除去

（クサギは蝶に人気なので選択しての除去）。北側

の除草。原木しいたけのほだ木の場所が大規模伐採

で日当たりがよくなってしまったので、北側に移

動。久しぶりに沢山の方（お子さんも3人）に集

まっていただき、にぎやかに作業しました。

12 各務 11月30日

45

(内会

員14)

星空観察会を行いました。総勢45名の参加で、寒空

の中たくさんの星が見ることができました。また木

星・土星・金星も確認できました。飛び入り参加の

方もいらして、大盛況でした。

11月12日 2
FMゆうがお「しもつけピタっとラジオ」に出演。　国分

寺地区の学童保育での、自然のたのしさ伝え隊のPRを行

ないました。

“お疲れ様

でした＂

ー ー

宇都宮女子高校　アナウンス部

自然に親しむ会のおもしろ理科教室を取材した内容を発

表、上位入賞し関東大会出場。

“おめでとうご

ざいます＂

- 平澤 11月29日 1

南河内第二中学校にて、1年生のふる里学習の単元のなか

で、地蔵山整備の話しをしました。スズメバチの巣を持

参したところ、すごい反応でした。やはり実物は、効果

絶大です。

ジャコウアゲハ
保護部会

メダカ里親の会 

その他の活動

おもしろ理科教室9

その他
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